

En uno de los tantisimos viajes que hicimos al lugar de su detencion, 1977 ,entrevistamos al capellan del Batallon de Ingenieros de Combate 101 ,Pbro. M. A. R., que en ese momento regresaba de un operativo realizado por el ejército, en una casa que fue integramente desmantelada (paredes,techo), segun él mismo nos confesara, explicandonos que eran diablos la gente que la habitaba.

En cuanto a nuestro pedido de ayuda en la busqueda de nuestro hijo, que le hicieramos por carta, nos recomendo que no lo buscaramos mas, pues por lo general se obraba en esta forma : despues de tener al detenido 5 o 6 dias para informacion, por escasez de alimentos, se le hacia cavar su fosa y se lo ultimaba.

Son, nos explico grupos que los dirige un coronel o general, que el no sabia muy bien.- pero lo que si nosotros percibimos y observamos durante esta entrevista su gran satisfaccion ante este espeluznante relato.

*Mientras iba marcando cada hecho, a su vez agregaba que el no sabia nada, "yo no sé, yo no sé"*